
第１２９２回例会 ２０１２年７月５日(木)(曇)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(梅原正美君)

ビジター紹介 温 君寧君(米山奨学生)

祝結婚記念日 菊池君(７／５)

祝誕生記念日 ＜会員＞西村君(７／９) ＜奥様・ご主人

＞前君(７／７) 古谷さん(７／８)

祝創業記念日 加藤君 兒玉君 柳川君(７／１) 瀬戸君

(７／４)

◎会長・幹事バッジ交換

神崎達朗直前会長 ⇔ 諸星常平会長

小清水正義直前幹事 ⇔ 瀬戸 誠幹事

◎温 君寧君(米山奨学生)へ奨学金授与

会員数 40名

メ
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[[事後] 飯田君(秦野中)
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１２日

○ クラブ協議会

年間計画発表

(各委員会）

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１９日

○ クラブ協議会

年間計画発表

(各委員会)

出席数 33名

出席率 82.50％

前々回

の修正

90.24％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

奉仕を通じて

平和を



｢新年度の例会に出席で来て大変うれしいです。私も夢に

向かって頑張りたいと思います。奨学金を頂き、ありが

とうございました｣

○ 今年度は卓話のほかに時間の許す限り３分間スピーチ

でたくさんの方のお話をお聞きしたいと考えています。

○ 残念なお知らせがあります。高橋秀樹君が６月３０日

付で退会されました。

○ ガバナー事務所より

上半期地区資金等振り込みについて

・本会計 上半期 7,850円(年間15,700円)

米山記念館維持費含む

・事業会計 上半期 4,150円(年間8,300円)

青少年交換分担金含む

・特別会計(大会分担金) 7,500円

・ロータリー世界平和フォーラムへの補助金 300円

[週報受理] 寒川

[受付文書]

① 秦野市教育委員会より 第３回親子川柳大会への後援

について(依頼)

② 米山記念奨学会より、米山功労クラブ感謝状

③ 米山記念奨学会より、2012年度上期普通寄付のお願い

④ 第 11 回ロータリー日韓親善会議 2012 年 8 月 31～9

月1日ご参加へのお願い

⑤ 2011～12年度 インターアクト海外研修報告書

⑥ 秦野スカウト会より、秦野スカウト会創立５０周年記

念誌への寄贈のお願い

[例会変更] 茅ヶ崎

[本日の配布物] ｢2012－13 年度活動計画書｣ ｢ロータリ

ーの友｣ ｢ガバナー月信｣

○ 例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 諸星常平君 ｢新しい年度が始まりました。会員の皆様、

一年間、宜しくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢皆様、今年一年間宜しくお願いします。

創業記念のお祝い、ありがとうございます｣

○ 桐山晃忠君 ｢諸星年度、ご苦労様です。ヒッグス粒子

を発見。世紀の発見だそうです。質量を与える役目を

するようです。“質量の起源”となるようです｣

○ 河野治男君 ｢諸星年度、皆さん宜しくお願いします｣

○ 飯田隆明君 ｢一年間どーぞ宜しくお願いします｣

○ 菊池文男君 ｢2012‐13年、諸星・瀬戸年度頑張りま

しょう。楽しみにしております。また、結婚お祝いあ

りがとうございます。４５回目です｣

○ 古谷スミ子さん ｢新年度を迎え、会長・幹事、役員の

皆様のご奮闘をお祈りします。夫の誕生祝い、ありが

とうございます。６３歳になります｣

○ 前 肇君 ｢女房の誕生日記念ありがとうございます。

たま、今年一年親睦活動委員会の方、宜しくお願い致

します｣

○ 柳川清紀君 ｢諸星会長、瀬戸幹事をはじめ、新年度理

事・役員の皆さん、一年間体調に気をつけて頑張って

下さい。また、創業記念のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 加藤一也君 ｢Ｈ５年７月１日に開業して１９年が経

ちました。２０年目に入りました。創立記念日、あり

がとうございます｣

○ 神崎達朗君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、いよいよですね。

頑張って下さい｣

○ 多田嘉之君 ｢諸星さん、瀬戸さん、一年間頑張って下

さい｣

○ 大屋富茂君 三留文雄君 ｢諸星・瀬戸年度のスタート

にあたり、心より“頑張れ”とエールを送ります｣

○ 酒井健一君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、河野副会長、桐山

エレクト、飯田副幹事、頑張って下さい｣

○ 高橋修平君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、身を粉にしてクラ

ブのために頑張って下さい｣

○ 今井茂文君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、役員の皆様、一年

間元気で頑張って下さい。素晴らしいクラブに導いて

下さい。期待しています｣

○ 高橋幸雄君 ｢諸星会長、新年度のスタートです。頑張

って下さい｣

○ 大津俊彦君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、一年間頑張って下

さい｣

○ 小清水正義君 ｢７月を迎え、ルンルン気分です｣

○ 諸星道治君 ｢諸星・瀬戸年度、一年間宜しくお願いし

ます。飯田さん、河野さん、上席似合いますね｣

○ 梅原正美君 ｢神崎元会長、小清水元幹事、昨年度お疲

れさまでした。今年度の諸星会長、瀬戸幹事、頑張っ

て下さい。エールを送ります。私は今年、ソングリー

ダーという事で、指揮をとらせて頂きますが、上手に

できないときは尻を小さめに振らせて頂きます。今年

度もよろしくお願い致します｣

○ 兒玉秀夫君 ｢新役員の皆様にスマイル！｣

スマイル報告

会長報告

幹事報告



○ 米山君夫君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、この一年間ご苦労

様です。頑張って下さい｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢諸星会長、瀬戸幹事年度に職業奉仕

委員長をさせて頂きます。頑張って行きますので、皆

様のご指導、御鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げま

す｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢諸星さん、瀬戸さん年度が始まりま

した。Smileします！｣

○ 百瀬正子さん ｢今年度も一年間お手伝いさせて頂き

ます。宜しくお願い致します｣

合計95,000円

○ 親睦活動委員会 前 肇委員長

今年は親睦活動委員長です。一年間ご協力よろしくお願

い致します。親睦活動委員は、例会終了後、お残り下さい。

◎就任挨拶

○ 諸星常平会長

スマイルでの皆様の励ましの言葉、ありがとうございま

す。2012-13年度、諸星・瀬戸年度が始まりました。理事・

役員、各委員会委員長並びに会員の皆様、一年間宜しくお

願い致します。

2012-13年度国際ロータリー会長、田中作次さんは日本

で３番目の会長です。ＲＩのテーマとして｢奉仕を通じて平

和を｣を掲げられました。思いやりの心を持って積極的に奉

仕活動を実行してほしいという願いが込められています。

第2780地区・菅原光志ガバナーはＲＩ会長の方針を基

本目標とし、あくまでもクラブが基本、そしてクラブの活

性化のためには会員の増強が不可欠、と重点目標としてい

ます。余談ですが、菅原ガバナーは気さくで、親しみやす

い方です。お酒は飲まないのですが、お酒の席は好むそう

です。例会も奉仕も楽しんでこそロータリーであり、クラ

ブ活性化のためには増強、増強、と言ってらっしゃいます。

地区方針として

１、公共イメージと認知度の向上

２、クラブの活性化のためには会員増強が不可欠

３、東日本大震災復興への支援

などを挙げられています。

クラブ目標として

１、四大奉仕事業の推進

２、継続事業の見直し

３、古河東ＲＣの１５周年締結強化

４、親睦活動の充実

５、奉仕事業、親睦活動を問わず参加型行事には全員参加

を掲げ、元気で楽しいクラブを目指したいと思います。

以上、地区活動方針から３項目、クラブ目標から５項目

を基本方針といたしました。来週から始まる協議会には各

委員長の皆様にはしっかり活動方針を発表して欲しいと思

います。

本年我がクラブは２５周年を迎えます。現在、三留実行

委員長を中心に記念式典に向け、準備を進めている所であ

りますが、私の説明不足により式典の中の原田直之記念公

演につきましては色々な議論がありました。東日本大震災

から２年が経ちました。地域によっては順調に復興されて

いますが、やはり、最後に残るのは「原発により被害」で、

簡単には回復されそうにはありません。私のふる里もほと

んどの農家が米を作らないそうです。耕作しない田畑は本

当に見苦しいものです。今、日本では原発推進と排しで国

論が二分されています。原発による電気が供給されなけれ

ば電気代はあがるだろうし、停電が長引く様な事があれば

企業も海外に機能を移すようなことになってしまうでしょ

う。このような事から、未来はともかく、今すぐに原発を

廃止するのはエネルギー事情からみて、無理なことかもし

れません。しかし、災害の多い日本に安全神話は存在しま

せん。国も電力会社も住民に、安全だから再稼働、だけで

はなく、自己の対応を住民にしっかり知らせるべきでしょ

う。保証金、賠償金などのお金や、除線などは国や電力会

社がやるべき事ですが、それだけでは解決できない大勢の

原発被害者がいます。

秦野市にも自宅に帰りたくても帰れない９０人ほどの避

難者が生活を送っています。大半は身内を頼ってきている

のですが、１～２年過ぎ、難しい問題があるようです。貧

困国でも紛争国でもない先進国である日本で、先の見えな

い避難生活が続く人たちにもっと目を向けてほしいもので

す。

私は被災地、浪江町出身で、民謡歌手である原田直之氏

をテレビで拝見し、歌に涙する年配の避難者に感動しまし

た。是非、ふる里の応援歌を披露し、避難者に元気を与え

てほしいものです。それが思いやりのある奉仕活動につな

がると信じています。皆様、一年間、ご協力のほど、宜し

くお願いします。

委員会報告



○ 瀬戸 誠幹事

一年間、幹事を務めます。宜しくお願い致します。

先日、子供をサファリパークに連れて行った帰りに東名

を走行中、「ロータリークラブのガバナーやガバナー補佐は

社会的地位が高く、世の中で認められているのだ」と私が

申しますと、「あなた、ロータリークラブは奉仕団体なのよ、

偉いも何もないでしょ、しっかりして！」と妻に言われま

した。しっかりした気持ちを持って一年間幹事として会長

を補佐して頑張ります。会員増強は５名の純増を目指して

います。それ以上増強できた場合は、第７グループで秦野

ＲＣに次ぐクラブになれます。２５周年を迎えることもあ

り、増強にご協力をお願い致します。

◎３分間スピーチ

○ 中島賢治君

午前中、｢豊かさとはなんだろう｣と、ふと考えていまし

た。先日、“チキリンのブログ“を読みました。仕事をせず、

本を３冊描いている女性です。その本の中の、昔、ビルマ

に行った時の話です。金持ちの男性と知り合い、「あなたは

お金を持っているか、車を持っているか、家を持っている

か」と聞かれ、｢私は全て持っていない｣と答えると、｢それ

では私と結婚しようよ、全てもっているから｣と言われたそ

うです。でもチキリンさんは「羨ましいとは思わない。全

てあるのに豊かさを感じられない。これは何なんだろう？」

と考え、それは”希望の度合い“ではないだろうかと思っ

たそうです。そんなブログの事を午前中、考えていました。

○ 飯田隆明君

入会して６年が経ちました。父が会長を経験していて、

その姿を見てきましたので、会長には絶対になりたくない

と思っていましたが、皆様との交流も深まり、楽しいと思

い始めた時に、桐山年度に幹事をとお願いされ、桐山さん

の人柄に惹かれ、引き受けさせて頂きました。

司会者として非常に緊張し、今日はしっかり話が出来ま

せんでしたが、一年間頑張りますので宜しくお願い致しま

す。


